

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

5478

Posición de los ex presidentes de la DC:

## Evitar salidas pro-golpismo

Papel importante juega en el ciclo de reuniones que está celebrando desde el jueves la Democracia Cristiana, la posición que fijaron ante Patricio Aylwin los ex presidentes de ese partido, entre los que se anotan Narciso Irureta, Benjamín Prado, Bernardo Leighton, Radomiro Tomic, Ignacio Palma y otros.

En primer lugar ellos dieron su apoyo total a la gestión de Patricio Aylwin. Plantearon que la directiva de su Partido sufre fuertes presiones desde la derecha al punto de llegar a ponerle un plazo fijo de pocos días para proceder contra el Gobierno o si no, golpear las puertas de los cuarteles.

Al mismo tiempo, esa directiva sufre ataques durísimos de la misma derecha.

Los ex presidentes del PDC estiman por otro lado, que el Gobierno no concreta las rectificaciones que son esperadas por ellos, a pesar de que se ha expresado el ánimo de hacerlas.

Y el punto que en el debate mismo de la DC tiene especial importancia es aquel en que los ex presidentes se quejan de que su partido se está pareciendo demasiado al PN, perdiendo su propia imagen peligrosamente. La cosa es clara: el PN quiere derrocar al Gobierno, posición con la que el PDC no puede de manera alguna coincidir.

De tal manera, es la derecha la que aparece planteando conductas para toda la oposición llegando incluso a arrastrar a veces a la propia DC.

Esta posición de los ex presidentes es voz poderosa dentro de la discusión y a nivel nacional de la DC, en que se han presentado otras proposiciones de tipo golpista incluso.

Hasta el momento lo único que hubo en acuerdos concretos dentro de ese partido, fue la resolución de los presidentes provinciales, que plantearon su acuerdo al Consejo Nacional, que lo considerará el martes.

Consiste en lo que llaman "devolver el poder al pueblo". Es decir, quieren que la DC exija la renuncia del Presidente Allende y al mismo tiempo de todos los parlamentarios.

Se sabe que tal posición —junto a la otra de Rafael Moreno de pedir directamente la renuncia de Allende, tal como lo quiere el

PN— han sido rebatidas precisamente por el sector representativo de los ex presidentes mencionados. Ellos consideran que ninguna de las dos posiciones contribuye a solucionar el problema. Al contrario, agravan la crisis que vive el país, en las actuales circunstancias, este sector aconseja agotar los métodos para encontrar una salida política, con el Gobierno.